

Durant l'exposition qui se déroulait à Jeumont, il y avait une équipe d'allocataires du RMI qui avait été formée pour devenir des Agents du bonheur. Leur job était donc de poser l'heureuse question à leur famille, leurs voisins, leurs amis et également des inconnus. Leur impact dans la ville devenait tellement positif, qu'un jour, la responsable du bureau de poste de la ville me téléphone et me dit : On arrive à la fin du mois et cette période est souvent la plus difficile pour l'accueil aux guichets, voyant le travail positif qu'ont fait les Agents du bonheur, vous pourriez leur dire de passer si c'est possible ? . C'était étonnant et insolite ! Je les ai appelés, ils sont passés, tout s'est bien déroulé, et ils ont obtenu des messages heureux. La fonction d'Agent du bonheur était prise au sérieux !